

# Auf die Zitterpartie folgt ein Traumtag im Schnee

280 Teilnehmer haben beim 19. Schulskitag der Skischule Sindelfingen in Jungholz jede Menge Spaß

VON TIM SCHWEIKER

Heike Stahl kann ihr Glück kaum fassen: Blauer Himmel in Jungholz, der Tiroler Enklave im Allgäu, die Pisten glitzern im Sonnenschein. „Vor ein paar Tagen hätte ich das nicht geglaubt“, sagt Heike Stahl, die mit ihrem Mann Willy Stahl den Schulskitag Jahr für Jahr auf die Beine stellt. Vier Tage vor dem 19. Schulskitag der DSV-Skischule Sindelfingen fegten Sturmböen durch Jungholz und der Regen ließ an manchen Stellen das Gras durchschimmern.

„Was das Team der Skilifte Jungholz da geleistet hat, ist ein kleines Wunder“, sagt Heike Stahl. Ein Wunder, hinter dem viel Arbeit und noch mehr Erfahrung stecken. Fünf Mitarbeiter sind in Jungholz ausschließlich für das Schnee-Management zuständig. Und die drücken nicht etwa einfach auf den Knopf und lassen die Schneekanonen arbeiten.

Jede Pistenraupe in Jungholz ist mit einem GPS-Sensor ausgestattet, der exakt misst, wie viel Schnee sich unter dem Gerät befindet. In der Zentrale werden die Daten ausgewertet. Auf dieser Basis – und immer verbunden mit den aktuellsten Wetterprognosen – wird entschieden, wo beschneit

wird und wohin der Schnee aus anderen Ecken des Gebiets verschoben wird. Ressourcen und Geldbeutel sollen schließlich geschont werden. „Von den 60 Schneekanonen, die wir im Gebiet haben, waren in den letzten Tagen 25 im Einsatz“, sagt Arnold Holl, Geschäftsführer der Skilifte Jungholz: „Es gehört viel Erfahrung und Wissen dazu, das so hinzubekommen. Wir haben da wirklich ein sehr gutes Team.“

### Fleischküchle und Party

Vier Tage nach Regen und Sturm sind die Bedingungen in Jungholz optimal. Das Service-Team der Skischule Sindelfingen mit Willy Stahl, Guido Rentschler und Torschten Dangel hat den Pavillon zur Getränke- und Essensausgabe aufgebaut, die Skilehrer sammeln ihre Gruppen um sich und erobern die Pisten. Zumindest so lange, bis um die Mittagszeit der Duft von Hermann Schütz in mühevoller Handarbeit hergestellten Fleischküchle lockt.

Im Lauf des Nachmittags machen sich die Jungs und Mädels der Sindelfinger Kinderfilmakademie Sim-TV so langsam startklar. Patrick Schmid, Michael

Dettmann, Anne Wachtel, Florian Schützenberger, Louis Hartenstein, Max Schwarzwälder, Umut Celik, Özgür Celik, Robin Müller, Steffen Bunk und Maren Schütz dokumentieren den Schulskitag nicht nur in Bildern und Videos, sondern sorgen auch für Stimmung bei der Après-Party.

Die Abschluss-Fete gehört zum Schulskitag genau so wie die Stunden auf den Skiern oder auf dem Board. Also ziehen die Sindelfinger in Polonaisen über den Busparkplatz und lassen es bei Hits wie „Wir fahren mit dem Bob“ oder dem Fliegerlied krachen.

Weiches Jubiläum feiert der Schulskitag im nächsten Jahr? Nenne zwei Ausfahrten der DSV-Skischule Sindelfingen, die speziell für Jugendliche geeignet sind. Was ist ein „Rocker“ beim Skifahren? Und schließlich: Wie viele Schneekanonen gibt es in Jungholz?

Wer das alles weiß, hat beim Gewinnspiel gute Karten und kann auf Gutscheine von Elektro-Elsässer oder vom Breuningerland hoffen. Um andere Preise wird sogar um die Wette getanzet, die Sieger heißen am Ende Livia Schneider und Sven Lüdemann-Ravit, beide vom Stiftsgymnasium.

Auf der Heimfahrt nach Sindelfingen werden diesmal besonders viele Impressionen vom Schulskitag untereinander ausgetauscht. Denn diesmal haben sich die Organisatoren einen Instagram-Wettbewerb um die schönsten Schulskitag-Fotos ausgedacht.

Heike Stahl strahlt am Ende dieses Schulskitags mit den letzten Sonnenstrahlen um die Wette. Nicht zuletzt deshalb, weil Gisbert Waberzinek als Erste-Hilfe-Verantwortlicher fast arbeitslos blieb. Heike Stahl: „Es war ein perfekter Tag.“



Ein perfekter Tag im Schnee: „Hut ab vor den Organisatoren des Sindelfinger Schulskitags und vor dem Team der Skilifte Jungholz“, sagt SZ/BZ-Redakteur Tim Schweiker.

### Info

Als Ski- und Snowboardlehrer waren dieses Mal dabei: **Tim Bauer, Jochen Reinhardt, Juliane Brendle, Boris Feist, Pauline Koch, Jens Wehrstein, Simone Veiser, Marc Widmaier, Roland Schill, Markus Todt, Moritz Greschner, Jannik Lorenzo, Daniel Koch, Moritz Ebner, Rainer Stahl und Gisbert Waberzinek.** Der nächste Schulskitag – Ausgabe Nummer 20 – ist geplant für den **6. Februar 2021.** Informationen zum Programm der Skischule gibt es unter [www.skischule-sindelfingen.de](http://www.skischule-sindelfingen.de) im Netz.



03/9696-0  
chtal-reisen.de



Ob Anfänger oder Fortgeschrittener, beim Schulskitag sind alle willkommen.



Polonaise und Bobfahren: beste Stimmung bei der Après-Party.

Bilder: Stahl/Schweiker



Guido Rentschler, Willy Stahl, Heike Stahl und Gisbert Waberzinek (von links) von der Skischule Sindelfingen haben gut lachen.



Bei solchen Bedingungen macht der Skikurs Spaß.



Ein Pauschen muss zwischendurch sein.

